

LA CEREMONIA fue encabezada por los titulares de los poderes Ejecutivo y Legislativo, ayer, en el Campo Marte.

"Lábaro, emblema para la unidad de los mexicanos"

ENCABEZA

el Ejecutivo el Día de la Bandera en el Campo Marte; derechos conquistados no se deben perder, dice Santiago Creel

Por Jorge Chaparro y Yulia Bonilla

A LO LARGO de la historia la bandera se ha convertido en el principal emblema civico que ha logrado la unidad de todos los mexicanos, por encima de intereses políticos o culturales, aseveró el Presidente Andrés Manuel López Obrador al celebrar el Día de la Bandera en el Campo Marte.

"Nuestra bandera ha conseguido en el transcurso del tiempo ser el emblema civico de unidad más respetado por todas y por todos, está por encima de banderías partidistas y otros intereses particulares o de grupos por legitimos o poderosos que sean; por eso hoy que aun siendo diversos distintos, en lo cultural en lo político y en lo social nos reconocemos los mexicanos en nuestra bandera, porque ella representa esclarecida y eterna, la grandeza de nuestra patria", destacó.

ELDATO

EL PRESIDENTE recordó que la bandera fue mancillada, pues en un mundial cambiaron el escudo por un balón, y durante el sexenio de Vicente Fox se mutilió el escudo.

En el evento, participaron los representantes del poder legislativo, Santiago Creel de la Cámara de diputados y Alejandro Armenta del Senado, quienes entregaron sendas placas conmemorativas por el 200 aniversario de la creación del Heroico Colegio Militar.

Llamó la atención la presencia del fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, quien regresa a la actividad pública luego de una convalecencia debido a una operación en la columna vertebral, y la ausencia de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña, en cuyo lugar asistió el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo.

Durante su participación en la ceremonia, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, subrayó que los derechos conquistados jamás pueden retroceder, pues junto a la democracia, son lo que le dan significado a la bandera.

"Una vez conquistado un derecho humano bajo el principio de progresividad, jamás puede retrotraerse; debe evolucionar continuamente para salvaguardar de mejor manera la dignidad humana y las libertades de las personas. Son los derechos humanos y la democracia lo que le da nuevo significado a nuestra bandera que hoy conmemoramos. Ese es y debe ser el México del siglo XXI y de los siglos por venir", comentó.

ha conseguido en el transcurso del tiempo ser el emblema civico de unidad más respetado por todas y por todos"

Andrés Manuel López Obrador Presidente

de México